



NP 48 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato Aon de Promoción en Tierra

## **Este sábado, penúltima cita del Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma**

5/10/2023

**El certamen promocional de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) en su certamen sobre tierra vive este fin de semana la primera de sus dos últimas citas. El IV Slalom Adea – Trofeo Catanor puede empezar a inclinar la balanza justo a una fecha para rematar la temporada palmera de pruebas sobre tierra. El Circuito Llanos del Calvario, en la Villa de Mazo, será juez en la jornada del sábado 7 de octubre.**

La temporada va tocando a su fin y con ello la definición de cada uno de los campeonatos en juego, entre ellos, el Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma. Este sábado 7 de octubre se disputa en la Villa de Mazo el IV Slalom Adea – Trofeo Catanor, la penúltima de un calendario de cinco fechas que aún busca a los campeones de la presente temporada.

Entre los pilotos, Jonathan Barreto ha hecho buenos sus dos últimos triunfos. El joven piloto del Skoda Fabia N3 acumula 114,8 puntos, nueve más que su inmediata perseguidora. Carolina González, con una máquina similar, cuenta con 105,8 y ambos son los que mejores opciones manejan para esta recta final del certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma.

David Hernández, también con un Skoda Fabia, es tercero con 98,8 puntos, pos los 97,4 de Sara Rodríguez (Volkswagen Golf), y los 93,2 de Jeremy Martín (Dacia Sandero Cup). Queda claro que, con estos números, los dos favoritos no se pueden despistar porque las diferencias son mínimas. Este grupo lo cierra Yare Rodríguez, al volante de otro Dacia Sandero Cup, con 82 puntos.

Los seis pilotos han logrado puntuar en las tres pruebas anteriores, por lo que la cosecha de esta penúltima estación de la temporada va a ser crucial para que todos lleguen con opciones a la última oportunidad, ahora ubicada en el calendario el 11 de noviembre.

Entre los copilotos, Gara Alonso (Skoda Fabia) lidera con algo más de margen, aunque tampoco mucho. Cuenta con 111,8 puntos, por los 101,2 de Daniel Martín (Skoda Fabia) y los 99,8 de Raúl Hernández (Volkswagen Golf).

El IV Slalom Adea – Trofeo Catanor que organiza el Club Adea comenzará en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo a las 11:30 h de este sábado 7 de octubre. Como es habitual, se celebrarán tres mangas oficiales.